

Burundi : don japonais de carburant pour plus de 3 millions de dollars

@rib News, 24/03/2022 - Source Agence Anadolu Le ministre burundais des Affaires Étrangères Albert Shingiro, et l'ambassadeur du Japon au Burundi, Masahiro Imai, ont procédé, jeudi à Bujumbura, à la signature d'un accord de carburant d'une valeur de 3.45 millions de dollars accordé par le Japon au gouvernement burundais, a annoncé jeudi le ministre burundais des Affaires Étrangères.

Selon Albert Shingiro, «ce don sera accordé en carburant et le Gouvernement burundais va le mettre sur le marché local».

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});

Ces dernières années, le Japon a accordé au Burundi d'autres dons en nature, notamment plus de 8000 tonnes d'engrais chimique pour aider les agriculteurs et du carburant pour 7 millions de dollars. Cet appui en carburant est annoncé en pleine pénurie de ce produit dans tout le pays. Depuis plus de deux mois, l'essence et le mazout sont devenus des denrées rares à Bujumbura et dans d'autres centres urbains du Burundi où des stations d'essence connaissent de gros problèmes d'approvisionnement. Selon des observateurs, c'est le manque de devises qui serait l'origine de cette pénurie devenue quasi-chronique. D'après le ministre du commerce, les cours du carburant flammé sur le marché et le Burundi en subit le choc de plein fouet. Le 27 janvier dernier, le ministre du commerce a augmenté de 12.5% le prix du carburant à la pompe, sans pour autant mettre fin à la pénurie.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});